

Piden respaldo para la certificación de Reagan

Miami, agosto 13 (AP). El representante republicano Robert Dornan, que recientemente visitó El Salvador, dijo hoy que ese país regresa actualmente de un estado de casi normalidad, y que los subversivos izquierdistas carecen de respaldo popular.

Dornan, que es miembro de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara, dijo que los guerrilleros salvadoreños dependen totalmente de los envíos de armas de Cuba a través de Nicaragua.

Indicó que recomendaría al Comité Congressional que respalde la reciente certificación presidencial de que el gobierno salvadoreño logra progresos en el respeto a los derechos humanos.

Esta certificación es necesaria cada seis meses para que pueda continuar la ayuda norteamericana a ese país.

"Los guerrilleros son realmente terroristas porque no tienen respaldo popular", dijo.

Añadió que tanto funcionarios del gobierno como miembros de la jerarquía eclesiástica le indicaron que la asistencia militar norteamericana es necesaria si se desea una ayuda económica efectiva.

Dornan viajó a El Salvador en compañía del general John Singlaub.

"Si suspendemos nuestra ayuda estaríamos cometiendo un acto inmoral", dijo Singlaub.

"Es una cuestión de seguridad nacional", añadió. "De no hacer nada, tendremos terroristas en el Valle del

Pasa a la página 17

Policía polaca disuelve marcha de Solidaridad

Varsovia, agosto 23 (Latin-Reuters). La policía antidisturbios del puerto norteño de Gdansk, arrojó hoy gases lacrimógenos y chorros de agua para disolver una manifestación de 10 mil personas que realizaban una marcha en apoyo del suspendido sindicato Solidaridad, dijeron testigos.

El incidente constituye el primer enfrentamiento de proporciones entre adeptos a Solidaridad y autoridades militares desde junio, y siguió a un llamado de líderes clandestinos de Solidaridad, que pidieron hace dos semanas la realización de protestas pacíficas estas mes.

Los testigos dijeron que aproximadamente 3 mil trabajadores del astillero de Gdansk se reunieron para depositar flores en el monumento a sus compañeros muertos en los disturbios ocurridos en esa ciudad en 1970 y marcharon luego por la ciudad, entonando consignas antigubernamentales.

El número de personas congregadas ascendió a 10 mil en el transcurso de la marcha.

Son dispersados

Cuando llegaron a unos 150 metros de la sede local del Partido Comunista, la

Pasa a la página 15

Honduras apoya el envío tropas E.U.

Tegucigalpa, agosto 13 (AP). El gobierno hondureño dijo hoy que un eventual envío de tropas estadounidenses a Centroamérica y al área del Caribe, sería bien visto por los pueblos que defienden la democracia como sistema de vida.

El ministro de Defensa Nacional y Seguridad Pública, coronel José Serra Hernández, dijo que ya era tiempo que "el Senado de Estados Unidos comprendiera los problemas que enfrentan los países latinoamericanos a raíz de la influencia directa que proviene de Cuba".

Añadió que "los salvadoreños, los

costarricenses y los hondureños hemos demostrado tener vocación democrática, y lo que deseamos es vivir en paz y en armonía".

Defendemos la democracia

Serra Hernández afirmó que "el envío de tropas norteamericanas es bien visto por los pueblos que defendemos la democracia como sistema de vida. Estos pueblos han demostrado que quieren vivir en paz, y por ello han concurrido a las

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOLDADOS EN EL MAR. Damour, Líbano agosto 13 (AP). Un tanque del ejército israelí permanece estacionado y en guardia en una playa arenosa de esta localidad.

mientras su tripulación y otros soldados disfrutan de un baño en el mar. Este día han tenido relativa calma después de los intensos ataques de ayer.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE OBSEQUIO. Castelgandolfo, Italia agosto 13 (AP). El Papa Juan Pablo II recibe hoy en su palacio veraniego de aquí, un obsequio de Juan Pedro XVIII Kasparian, patriarca de la Iglesia Armenia de Cilicia, Turquía. El Papa aprobó la elección del visitante, el lunes, como jefe espiritual de la Iglesia Católica Armenia.

México utilizará dólares de cuentas particulares

México, agosto 13 (UPI). El gobierno mexicano, tratando de impedir la fuga de cientos de millones de dólares, ordenó hoy que las extracciones de cuentas bancarias en dólares sólo se paguen en pesos, lo que provocará la ira de miles de inversionistas norteamericanos en México.

La Secretaría de Finanzas y el Banco de México, en el inesperado anuncio de anoche, señaló que tampoco se permitirá que los Bancos envíen moneda extranjera fuera del país.

En un esfuerzo encaminado a evitar la confusión cuando los Bancos abrieran, la Secretaría informó que los mercados de

cambios también permanecerían cerrados por el momento.

La medida se produce una semana después que el gobierno ordenara la fluctuación del peso mexicano en un intento por impedir el escape de la moneda fuerte de México, país que actualmente tiene una deuda externa de 80.000 millones de dólares.

Algunos expertos en finanzas dijeron que el gobierno usará los dólares congelados para ayudar a pagar su deuda exterior. No se dio ningún estimado sobre la cantidad de dólares congelados en las cuentas bancarias.

Argentina señala nueva agresión de Inglaterra

Naciones Unidas, agosto 13 (UPI). La Argentina denunció hoy ante el Consejo de Seguridad de la ONU la acción británica contra tres pesqueros argentinos en aguas de las islas Malvinas, diciendo que Londres "reincide en la agresión" y en las provocaciones.

Argentina pide también a Gran Bretaña que "emprenda una negociación de buena fe", para "alcanzar una solución definitiva" al conflicto de las Malvinas.

La nota se refiere a incidentes de los últimos siete días en los cuales helicópteros artillados y naves de guerra inglesa interceptaron a tres pesqueros

argentino, forzándolos a alejarse de la llamada "zona de protección" establecida por Gran Bretaña en un radio de 150 millas náuticas en torno a las Malvinas.

La nota, presentada hoy, día en que arribó el nuevo embajador argentino, Carlos Muñoz, dice que "con estos actos de provocación el Reino Unido reincide en la agresión que mi país viene siendo objeto, a fin de mantener por la fuerza una situación colonial inadmisibles, que se extiende ahora a la violación de la integridad territorial argentina en el mar bajo su jurisdicción, impidiendo

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRAN EXITO. Los Angeles, California agosto 13 (AP). El actor Rock Hudson y la actriz Elizabeth Taylor, bromean anoche y felicitan a Carol Channing, durante un intervalo de la comedia musical "Hello Dolly", reestrenada en un importante teatro de esta ciudad, con mucho éxito.

Hunden barco por una equivocación

Londres, agosto 13 (UPI). Irak ha declarado zona militar restringida a la cabeza del Golfo Pérsico, después que sus fuerzas hundieron a un barco mercante griego y a otro de Corea del Sur, a los que confundieron con barcos de guerra iraníes.

La agencia noticiosa de Irak dijo hoy que la zona militar restringida se extiende desde el norte del golfo hasta los 65 kilómetros de la costa de Irán y del principal puerto petrolero iraní de la isla de Kharg.

La agencia señaló que los dos cargueros hundidos fueron confundidos con "dos grandes objetivos militares". Se ha decretado la zona militar para evitar futuras confusiones.

Piden renuncie Pdte. mexicano

México, agosto 13 (UPI). Pese a que la economía mexicana continuó recuperándose hoy de una severa devaluación, un partido opositor acusó de arruinar al país al presidente José López Portillo y pidió su renuncia.

"Las decisiones fundamentales en la política son tomadas por una sola persona y ésta en los últimos seis años ha producido el caos el país" afirmó el izquierdista Partido Mexicano de los Trabajadores en un aviso de página completa en un importante diario de la capital.

Reaccionando amargamente ante la

devaluación del peso mexicano que el viernes perdió el 70 por ciento de su valor ante el dólar, el PMT aseveró que el "gobierno ha traicionado al país" con una política económica equivocada.

"Los resultados de la política de JLP están a la vista: el pueblo más pobre que nunca en los tiempos modernos, "por ello, el PMT considera que debe renunciar. José López Portillo, hará así un gran bien a la nación".

El PMT fue considerado hasta el año pasado la segunda fuerza más influyente

Pasa a la página 15